

(桜) さくらじま

れいか かれ 11月7日 NO20

【 学校教育目 別標 】 質ら学び, 篇めあいよりよく生きようとする子どもの育成



2年生 乗馬体験



生活では少ないので、貴重な体験となりました。馬術協会の河北さんのお話の中で、馬は言葉がないけれど、感情は人間と同じようにあり、悲しかったりうれしかったりしていると教えていただきました。心がつながると言葉がなくても気持ちがわかり合えるともおっしゃっていました。人は言葉というとても素晴らしい手段をもっています。自分の気持ちを伝えたり、他者の気持ちを言葉で聞き取ることもできます。言葉がなくても伝わる部分を大切にしながら、言葉をより丁寧に使って伝えあうことができるようになるといいですね。



支える高学年

5年生ありがとう。



| | 月はいじめ防止強化月間です

11月はいじめ防止強化月間です。鈴鹿市ではいじめ防止月間に「ピンクシャツ うんどう まさな で ています。桜島小学校においても、ピンクの服や小物を身に着けて 「いじめ反対!」というメッセージを伝える活動に取組みます。

「ピンクシャツ運動」の始まりはカナダの高校である日ピンクのシャツを着てきたが年がからかいを受けたことが発端でした。それを知った先輩二人が「一緒にピンクのシャツを着よう」と呼びかけ、その翌日賛同した数百人の生徒が、ピンクのシャツを着よう」と呼びかけ、その翌日賛同した数百人の生徒が、ピンクのシャツや小物を身に着けて登校し、自然といじめがなくなったという実話から世界各国に広がった運動です。 今では70か国以上で取組が行われています。ピンクの物を身につけて「いじめ反対!」というメッセージを発信するこの活動は、誰でも参加しやすく思いを表現できる取組です。本校でも鈴鹿市の取組に合わせ、4月と11月に取組んでいます。この取組を通していじめを許さない意識が一人でもなら、アジャでもたちに育ってくれたらと思います。

ご家庭でも取組んでみてください。





